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Cuestionan solicitud 
de alza de asignaciones 
de diputado Jaime Sáez 
PUERTO MONTT. Dirigentas sociales dicen que en los barrios 
se requieren de recursos por aumento del costo de la vida. 

Vicente Pereira 

vicente pereiraodiariollanquihuecl 

86 py uenosenpar 
dos (...)”, recla- 

mala presidenta 
la Junta de Vecinos de Pelluco, 

Valeria Argel, tras conocer el 
requerimiento expresado enel 
Congreso por el diputado Jai- 
me Sáez (Frente Amplio) res- 
pecto aaumentar las asignacio- 
nes parlamentarias ante el alza 
en el costo de la vida y las difi- 

cultades que ello implica para 
el trabajo de los diputados en 
ejercicio, según dice. 

El representante del distri- 
to26 (Puerto Montt- Chiloé) ar- 
gumentó que se trata de un 
reajuste de la asignación, no de 
las dietas, por ejemplo, en ma- 
teria de combustible, debido al 

gasto que incurren los parla- 
mentarios de regiones. 

En ese sentido, llamó a 

“sincerar las cosas” y dejar de 
ser “timoratos (...). Esto no ha 

sido ajustado a los valores ac- 
tuales por demasiados años y 
se está transformando en un 

problema y cuando estos pro- 
blemas no se enfrentan da pie 
para que algunos quieran sal- 
tarse lasreglas y hacerlas cosas 
de manera indebida”. 

Argel discrepa. Y a Sáez, en 
específico, le solicita informar 
más acerca de sus actividades 

para que la comunidad conoz- 
cade su agenda. 

Para la dirigenta, además, 
donde se requiere de recursos 
esenlas poblaciones. “Yo ten- 
go un quiosco, por ejemplo, y 
no da para alimentarme (.). 
No alcanza”, por el alza en el 
costo dela vida. 

Los parlamentarios, en to- 
do caso, cuentan con una dieta 

bruta mensual de $7.348.983 y 
cuentan con un presupuesto 
de más de $6 millones 700 mil 

para contratación de personal 
de apoyo y de más de un mi- 
llón para asesores externos, 
entreotros. Enelcaso de Sáez, 

de acuerdo alo informado en 
la página infoprobidad.cl, sólo 
tiene declarado un automóvil. 

“EFECTIVA” 

El diputado Mauro González 
(RN) sostuvo que “es crucial 

que los recursos asignados a 
los diputados seutilicen dema- 
nera efectiva y transparente 
para cumplircon el mandato y 
lasresponsabilidades como re- 
presentantes electos”. 

Añade que “silas asignacio- 
nes parlamentarias ya permi- 
tenllevar acabo untrabajo te- 
rritorial y profesional, sería im- 
portante enfocarse en optimi- 
zar su utilización en lugar 
de buscar incrementos. 
Es esencial que los recursos se 
administren de manera efi 
ciente y efectiva para garant 
zar que se destinen adecuada- 
mente y se contribuya al buen 
funcionamiento del sistema 
democrático”. 

  

CONTROL DE PRECIOS 

Tras lo expuesto por Sáez, a 
quien El Llanquihue intentó 
contactar sin éxito durante la 

jornada de ayer, Hernán Nava- 
rro, presidente de la Asocia- 
ción de Consumidores Interco- 
munal Décima Región, Cider, 

llamó a tomar medidas que 
apunten el control de precios, 
sobretodo de unos 15 produc- 
toselementales para la canasta 
básica, como el arroz, pan, ca- 
f6, hortalizas y frutas y los ser- 
vicios básicos. 

Ello, como una forma de 
hacer frente al alza enel costo 
dela vida, el que, según dice, 
aumentó en más deun 10% du- 

rante los últimos meses y sin 
sumar el aumento de los servi- 
cios básicos, comoelectricidad 
y agua, sobre todo el primero, 
cuya alza estima que bordea el 
26%. 

Por ello, el presidente de 
Cider califica de “contradicto- 
ria” la solicitud de Sáez. 

En la misma línea, Eliana 
Cárcamo, presidenta delaJun- 
ta de Vecinos Fundadores de 
Alerce Histórico, acusó que su
sector “está abandonado, en 
circunstancias que existen mu- 
chas necesidades, como de 
parte de los adultos mayores”. 

Por lo mismo, llama a los 
políticos quese preocupen de 
requerir recursos para las per- 
sonas quelo necesitan, como 
enel sector que representa y 
donde “tenemostantas necesi- 

dades. Hay personas que viven 

en la miseria y de una forma 
queno es digna”, aseguró. 

Deaahí que solicita que es- 
tos recursos sean destinados 
para mejoras las condiciones 
de vida en la poblaciones, don- 
dese requiere de construir al- 
cantarillados o de planes para 
abordar el abandono de los 
adultos mayores. En el fondo, 
dice, preocuparse de la pobla- 
ción que siente el impacto del 
alza enel costo dela vida. cg     JAIME SÁEZ, DIPUTADO POR EL DISTRITO 26, PUERTO MONTT Y CHILOÉ. 
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